

EP PETROECUADOR PRUEBA NUEVO SISTEMA DE ALARMA PARA EMERGENCIAS EN REFINERÍA ESMERALDAS

EP Petroecuador, a través de la intendencia de Seguridad, Salud y Ambiente de Refinería de Esmeraldas, inició una serie de pruebas del nuevo sistema de alarma sonoro de la planta que, con la finalidad informar y orientar adecuadamente en su uso a los trabajadores y habitantes de los barrios aledaños a las instalaciones, se probará a partir de hoy viernes 1 de abril y todos los días martes a las 10h00, con la activación de los tonos de prevención incluidos en el sistema.

El procedimiento de pruebas sonoras, contempladas en el manual de uso y funcionamiento de las nuevas alarmas de Refinería Esmeraldas, se cumplirá obligatoriamente todos los días martes de cada semana a las 10h00, con la activación de su sirena, razón por la que brigadas de seguridad y relacionamiento comunitario de Petroecuador, realizan amplios procesos de socialización con la comunidad, a fin de que durante las pruebas, la comunidad mantenga la calma y continúe con sus actividades cotidianas.

Las brigadas visitan los barrios aledaños a Refinería, socializan los detalles y cronogramas de las pruebas, entregan circulares informativas puerta a puerta con la comunidad y allí exponen los beneficios del nuevo sistema y los manuales de seguridad y evacuación de la Empresa.

Este tipo de alarma sonora se probará periódicamente, cada semana, para minimizar el riesgo de fallas e identificar cualquier corrección en el sistema, garantizando de esta manera la seguridad de planta industrial y de la ciudadanía esmeraldeña.

El sistema tiene 4 bocinas que permiten direccionar el sonido hacia los cuatro puntos cardinales de la planta. Se activa ante cualquier eventualidad, desde un panel de control ubicado en la sala de emergencias del área de contraincendios de refinería Esmeraldas.